

NOTA DE PRENSA Nº 047 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional Cajamarca expuso nuevo modelo de desarrollo a estudiantes de superior

Asistieron alumnos del III ciclo de la especialidad de Matemáticas del I.S.E.P. “Hermano Victorino Elorz Goicochea”.



La actual gestión se ha propuesto implementar un nuevo modelo de desarrollo sostenible para nuestra región, que comprenda no solo el crecimiento económico, sino también el mejoramiento social y la conservación del medio ambiente.

En ese sentido nuestro presidente regional, Prof. Gregorio Santos Guerrero, ha manifestado que para poder lograr el anhelado

desarrollo, debemos ser partícipes y conocer el planteamiento filosófico, científico y técnico de este nuevo modelo, que priorice una política ambiental, sustentado en la conservación las bases naturales de la vida humana.

A pesar de una serie de dudas y, más aún, ataques de los detractores de la actual gestión, se ha propuesto que la población en general conozca este planteamiento y lo internalice. Es por ello que se viene trabajando con mucho esfuerzo y de manera acertada para socializar con la población, en especial con los jóvenes estudiantes.

En esta oportunidad el Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, Dr. Rolando Reátegui Lozano, ante más de 50 estudiantes del III ciclo de la especialidad de Matemáticas, del I.S.E.P. “Hermano Victorino Elorz Goicochea”, el pasado siete de agosto expuso el “Nuevo Modelo de Desarrollo Sostenible para la Región Cajamarca”, en las instalaciones de la mencionada casa de estudios.

“Este nuevo modelo de desarrollo sostenible para nuestra región tiene una estructura definida y bien planificada. Para explicarlo de forma didáctica, decimos que es como una casa, en donde los 4 pilares son: un Sistema de Potencialidades, Sistema de Ciencia, Tecnología e



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”



Innovación, Nuevo Sistema Educativo y Sistema de la Sociedad Civil Organizada”, dijo Reátegui Lozano.

“Tenemos bases científicas, ecológicas y ambientales, y nuestro techo es ideológico – político, el que está basado en un pensamiento filosófico definido. La concreción de estos puntos harán que nuestra región sea el modelo de desarrollo sostenible a seguir en nuestro país”, puntualizó el Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional de Cajamarca.

En otro momento de la charla, ahondó en los temas antes mencionados y respondió inquietudes de los estudiantes ávidos de conocimiento de la realidad que viene atravesando nuestra región y el país.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de agosto del 2012

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***